

Das Deutsche Kinder Medien Festival „Goldener Spatz“ findet jährlich in Gera und Erfurt statt und ist das grösste Festival für deutschsprachige Kindermedien. 1979 als nationales Festival „Goldener Spatz“ für Kinderfilme der DDR in Kino und Fernsehen gegründet, hat sich das seit 2008 jährlich stattfindende Festival zum grössten seiner Art in Deutschland entwickelt und richtet sich an Publikum und FachbesucherInnen.

Kein Festival ohne Preise: Und beim GOLDENEN SPATZ werden diese von der Zielgruppe selbst vergeben. Wer die GOLDENEN SPATZEN, die Hauptpreise des Festivals, erhält, entscheiden zwei Kinderjurs (Kino-TV / Digital). Jungen und Mädchen zwischen 9 und 13 Jahren aus Deutschland und den deutschsprachigen Nachbarländern und –regionen begutachten als Jurykinder die Filme, TV-Beiträge und digitalen Medienangebot und prämiieren die besten mit einem GOLDENEN SPATZ.

**Das Amt für Kultur unterstützt mit einem Förderbetrag.**

**Folgende Kinder aus Liechtenstein waren bisher in einer Kinderjury des GOLDENEN SPATZ vertreten:**

2023: Alina aus Mauren, damals 12 Jahre alt

2022: Isabella aus Mauren, damals 10 Jahre alt

2021: Rafael aus Mauren, damals 11 Jahre alt

2021: Livio aus Schaan, damals 11 Jahre alt

2020: Justin aus Mauren, damals 12 Jahre alt

2019: Luis aus Eschen, damals 10 Jahre alt

2019: Severin aus Schaan, damals 11 Jahre alt

2018: Ferdinand aus Mauren, damals 9 Jahre alt

2017: Amélie aus Schaan, damals 12 Jahre alt

2016: Sarina aus Schaan, damals 11 Jahre alt

2015: Niklas aus Triesenberg, damals 13 Jahre alt

2014: Moreno aus Ruggell, damals 9 Jahre alt

2013: Andrej aus Ruggell, damals 10 Jahre alt

2012: Carmen aus Schellenberg, damals 11 Jahre alt

2011: Jan aus Gamprin, damals 11 Jahre alt

2010: Noah aus Vaduz, damals 9 Jahre alt